

## PREOCUPACIÓN

# Peso pierde por riesgo en emergentes

POR FELIPE GAZCÓN

*felipe.gazcon@gtmm.com.mx*

El peso mexicano se depreció 22 centavos el jueves, al intercambiarse en 19.3145 debilitado por un contagio negativo desde tres países emergentes.

Primero, la lira turca registró una fuerte depreciación ante los esfuerzos del gobierno de Turquía por evitar la especulación contra la divisa, ya que el 31 de marzo se llevarán a cabo elecciones locales, en las que el presidente Erdogan busca consolidar su posición.

Por otra parte, el rand sudafricano perdió 1.27%, ante la posibilidad de que la Moody's retire el grado de inversión a Sudáfrica antes de que concluya la semana, porque su déficit fiscal fue 4% del PIB.

En tanto, el real brasileño perdió ayer 3.13% al desaparecer la confianza en la capacidad del gobierno de Bolsonaro por impulsar una reforma de pensiones que es clave para la estabilidad de las finanzas públicas.

— Felipe Gazcón